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CONSELHO DELIBERATIVO 

19/05/2025 
 
 

ATA CD – 18° Sessão de 2025 
 

 
Aos dezenove dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e cinco, às 14h, de forma presencial e remota, ocorreu 
a DÉCIMA OITAVA reunião do exercício de 2025 do Conselho Deliberativo do DMAE, com a seguinte Pauta: 1) 
relatoria dos processos abaixo citados. Tanto a CONVOCAÇÃO quanto a PAUTA foram encaminhadas 
antecipadamente por meio eletrônico. O DIRETOR-EXECUTIVO, Vicente Altmayer Perrone, conduziu os trabalhos 
desta sessão, que contou com a presença dos seguintes Conselheiros: Odilon Alberto de Menezes, representante 
da Sociedade de Engenharia do Rio Grande do Sul; Jane Simões Pires, representante do Sindicato das Empresas 
de Compra e Venda, Locação e Administração de Imóveis do Rio Grande do Sul; Adão Antônio Mendes Palma, 
representante da União das Associações de Moradores de Porto Alegre; Luís Lassance Moreira, representante da 
Sociedade de Economia do Estado do Rio Grande do Sul; Ana Amélia Zanella Prates, representante do Instituto 
dos Advogados do Rio Grande do Sul; Nelson Kalil Moussalle, representante do Conselho Regional de Engenharia 
e Agronomia do Estado do Rio Grande do Sul; Karla Leal Cozza, representante da Associação Brasileira de 
Engenharia Sanitária e Ambiental; e Stephania Nunes Portella Fração, representantes do Centro das Indústrias 
do Estado do Rio Grande do Sul. Além dos referidos Conselheiros, presente a servidora Verônica F. Garcia, 
Assistente de Gabinete designada deste Conselho. Dando início aos trabalhos, a Ata da sessão 16, de 12 de maio, 
foi aprovada por unanimidade. Passou-se ao item 1 e o Presidente em Exercício convocou o Conselheiro Odilon 
Alberto de Menezes para relato do processo n. 21.10.000004444-0, que trata do II Termo Aditivo para Prorrogação 
ao contrato cujo objeto é a Elaboração de Projeto Básico e Executivo de EBAPs e Redes de Macrodrenagem da 
Bacia, e foi aprovado por todos. Foi passada a palavra ao Conselheiro Adão Antônio Mendes Palma para relato 
do processo n. 25.10.000004292-0, que trata do pedido de Baixa contábil de bens permanentes considerados 
inservíveis, e do processo n. 25.10.000004490-6, que trata do pedido de Baixa do bem patrimonial AUTOCLAVE 
VERTICAL 100L MICROPROCESSADA COM FECHO CENTRAL, e foram unanimemente aprovados. Em seguida, 
foi passada a palavra ao Conselheiro Luís Lassance Moreira, que apresentou seu relato sobre o processo n. 
23.10.000001036-9, que trata do III Termo Aditivo para prorrogação e acréscimo de quantitativos ao contrato cujo 
objeto são os Serviços de manutenção corretiva em equipamentos tipo grupos motores-bombas submersíveis da 
marca Sulzer/ABS. Também relatou o processo n. 23.10.000000895-0, que trata do III Termo Aditivo para 
repactuação de valores ao contrato que tem como objeto a prestação de serviços de portaria em 27 postos do 
DMAE, e foram aprovados unanimemente. Após, foi convocada a Conselheira Ana Amélia Zanella Prates para 
relato do processo n. 25.10.000001158-7, que trata do I Termo Aditivo para prorrogação ao contrato cujo objeto é a 
contratação de execução de serviço de manutenção preventiva e corretiva em reboques, motores e embarcações 
de propriedade do DEPARTAMENTO, incluindo mecânica geral, eletricidade/eletrônica, reparos nas embarcações 
e reboques, bem como a reposição de peças, e foi aprovado por todos os presentes. O Presidente em Exercício 
convocou o Conselheiro Nelson Kalil Moussalle para relato do processo n. 19.10.000010534-1, que trata do VI 
Termo Aditivo para prorrogação, reajuste e acréscimo de quantitativos ao contrato cujo objeto é a Elaboração de 
Projetos de Sistemas e Instalações Elétricas Prediais, Industriais, de Automação, Controle e Telemetria, para o 
DMAE, e foi aprovado por unanimidade. Foi passada a palavra à Conselheira Karla Leal Cozza para relato do 
processo n. 24.10.000006174-0, que trata do II Termo Aditivo para prorrogação, acréscimo e supressão de 
quantitativos e acréscimo de itens novos ao contrato cujo objeto é a execução da reconstrução da contenção e 
talude do trecho 4 e 5 do Arroio Dilúvio, e foi aprovado por todos. Em seguida foi convocada a Conselheira 
Stephania Nunes Portella Fração para relato do processo n. 23.10.000001856-4, que trata do IV Termo Aditivo 
para Acréscimo de quantitativos, supressão, acréscimo por calamidade e prorrogação ao contrato que tem como 
objeto a contratação de redes de drenagem no Perímetro Urbano de Porto Alegre, visando o escoamento de águas 
superficiais contidas em sub-bacias com condução através de tubos e galerias, para córregos, riachos e arroios, 
sendo aprovado por todos os presentes. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a sessão às 14h40min, 
conforme deliberado pelo Diretor-Executivo. Para constar e valer, lavrei a presente ata, que será submetida à 
aprovação na próxima reunião, sendo assinada pelos Senhores Conselheiros presentes e por mim, Assistente de 
Gabinete Verônica F. Garcia. 


